

1年生を迎える集会



11日(月)、お家の方や地域の方々、たくさんの方々がお祝いしてくれ中、入学式が盛大に行われ、1年生47名が貴志っ子の仲間入りをしました。入学してから3週間、子どもたちは、毎日元気いっぱい登校しています。

20日(水)には1年生を迎える集会がありました。1年生の子どもたちは「ドキドキドン一年生」を元気いっぱい歌うことができました。6年生からはすてきな手作りのメダルのプレゼントをもらいました。2年生

からはあさがおの種のプレゼントをもらいました。2年生から6年生のみんなから「ともだち」というすてきな歌のプレゼントもありました。ありがとうございました。

初めての給食

1年生、初めての給食はみんなの大好きなカレーライスでした。「おいしい。おいしい」とおかわりをする子もいました。みんなとてもおいしそうに食べていました。これから、貴志っ子の一員としていろいろなことにがんばっていきます。



生徒指導部から

新学期が始まり、早一ヶ月が経ちました。4月に入学した1年生の児童も毎日元気に登校しています。在校生も新学期の生活にも慣れ、学習にも集中して取り組んでいます。

さて生徒指導部では、児童の学校での生活や、放課後の校外での生活等において、児童の健全育成をめざして、家庭・地域・関係機関の皆さんと互いに連携しながら取り組んでいます。日頃の学校生活の中で気をつけたいことや長期の休み中の過ごし方等について、学級や全校集会等でいねいに伝えながら、児童一人一人が正しい判断をし、行動に移せるように指導を重ねています。また毎日の生活の中での子育てについての悩みや相談等についてもお家の方と連絡を密に取り合い、早期解決をめざしてその都度取り組んでいるところです。

生徒指導の諸課題は、児童の生活習慣に大きく関係しているといわれます。「朝食をしっかりと食べる。」「睡眠時間をしっかりとる。」等の毎日の何気ない生活習慣を見つめなおすことが健全な心や体を育む上で大切だと思います。基本的な生活習慣は学習にも大きな影響を与えとも言われています。「早寝・早起き・朝ごはん」を基本にし、ゲームやテレビの時間を減らして家族の会話を大切に、子どもたちの成長にとって毎日の生活が実りあるものになることを強く願っています。ご協力よろしくお願ひします。

